FORTALECE ECATEPEC SEGURIDAD CIUDADANA CON 98 NUEVOS ELEMENTOS DE LA POLICÍA

0 0 7 Octubre, 2016 2:11 pm

*De manera inmediata estos nuevos integrantes se integraron a los 70 cuadrantes con los que cuenta el municipio.

El Gobierno de Ecatepec reforzó a la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial con la integración de 98 nuevos elementos, con lo que suman un total de 2 mil 230 uniformados que se encargan de realizar las labores de patrullaje y prevención del delito en los 70 cuadrantes en los que está dividido estratégicamente el municipio.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que el propósito es contar con un estado de fuerza que procure la integridad de la ciudadanía en todas las zonas de la localidad y que fortalezca el Plan Integral Ecatepec Seguro para combatir los índices delictivos de manera eficaz

Explicó que la administración local trabaja para cambiar la percepción de la ciudadanía sobre factores de seguridad, que de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI), colocan al municipio en primer lugar entre las ciudades percibidas con mayor riesgo, por lo que a partir de hoy, los nuevos elementos entrarán en funciones en cuadrantes estratégicos para fortalecer las acciones que brinden tranquilidad a los vecinos.

"Esta encuesta es una herramienta, que si bien nos sirve para medir cuál es la percepción de la gente, también nos compara con ciudades que cuentan con menos de la mitad de la población que hay en Ecatepec, además de menor territorio y sin contar que somos un municipio de paso hacia la ciudad de México y otros municipios, entonces estamos trabajando muy fuerte con el Plan Integral y sabemos que no debemos bajar la guardia", dijo el edil.

Expresó que además de los graduados, están en proceso de causar alta 250 cadetes más para lograr una corporación sólida y capacitada 100 por ciento en los conocimientos necesarios para consolidarla como una de las mejores policías del país.

Señaló que el gobierno municipal ocupa el primer lugar en el ejercicio correcto y puntual del programa de Fortalecimiento para la Seguridad (FORTASEG), recursos con los que más de dos mil elementos recibieron capacitación y profesionalización, equipamiento, infraestructura y el apoyo económico entregado a los nuevos elementos por haber concluido su preparación en la Academia de Policía.

Ríos Velázquez aseguró que iniciará de manera inmediata la revisión de expedientes laborales de cada uniformado para que, mediante el Observatorio Ciudadano, analicen y evalúen su desempeño y consideren los ascensos por cumplimiento de su deber y también las remociones en caso de desacato, corrupción o alguna conducta que incluso pueda causar la baja.

Invitó a los policías, a los integrantes de su gobierno y a la sociedad a trabajar de la mano y de manera proactiva para mejorar la seguridad en las 539 comunidades que integran la localidad.

Dijo que el tema de seguridad debe atacarse de forma integral, con todos los elementos policiales vigilando las calles, reconstrucción del tejido social, la recuperación de espacios públicos, la recreación de niños y jóvenes, la participación de los vecinos y la colocación de luminarias, ésta última a través de un programa en coordinación con el Gobierno del Estado de México, para lograr un mejor entorno.

Ríos Velázquez dijo estas acciones permiten que los elementos trabajen con mayor compromiso y sentido de responsabilidad, por lo que cambia el paradigma policial de reactivo y represivo por preventivo, proactivo y cercano a la ciudadanía, a fin de brindar una respuesta contundente al fenómeno delictivo.























